



1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA

MEMORIA, VERDAD Y JUSTICIA

1976 - 24 de marzo – 2023

Este 24 de marzo se conmemoran 47 años de aquel momento nefasto para la historia de nuestro país como lo fue el Golpe de Estado cívico militar, autodenominado «Proceso de Reorganización Nacional».

En el ámbito económico José Martínez de Hoz fue designado ministro, pocos días después de asumir anunció el «Programa de recuperación, saneamiento y expansión de la economía argentina», un programa de corte neoliberal y cuyas primeras medidas fueron en detrimento de la clase trabajadora, favoreciendo a grandes grupos económicos mediante el endeudamiento externo progresivo y una fuerte devaluación del tipo de cambio. Pocos días después, el 02 de abril, las universidades fueron intervenidas, cercenando el derecho a la educación e inaugurando un período de persecución ideológica que, entre otros, cobró la vida de miles de estudiantes y profesores de todo el país.

Para el sector bancario significó una importante fuga de capitales, signada por la corrupción. Por medio de la ley 21526 impuesta el 4 de abril de 1976, se abrió una brecha de desregularización bancaria que afectó a un pueblo entero para beneficiar al sector empresario interno y externo. Adicional a esto, se sumaron múltiples atropellos en los bancos, comenzando por el cambio compulsivo del horario de trabajo para ajustarlo al funcionamiento del mercado mundial, siguiendo con la derogación de la ley de estabilidad del trabajador bancario y la suspensión, el 2 de abril de 1981, de nuestro Convenio Colectivo de Trabajo.

En el plano judicial, la inmensa mayoría de los jueces fueron funcionales al Golpe Militar; en materia legislativa se disolvió el Congreso de la Nación; en el sindical se impuso una intervención militar a la **Asociación Bancaria**, a la CGT y las principales organizaciones del país. Un interventor militar fue designado en nuestra obra social, Servicios Sociales Bancarios, encauzándola hacia erogaciones que comprometieron su viabilidad.

Tenemos 189 compañeras y compañeros bancarios que aún permanecen desaparecidos, dejando una herida abierta en nuestro Sindicato, en sus familiares y en la sociedad entera. Desde hace unos años, en nuestra sede hay un mural donde se los recuerda permanentemente.

Por estas razones y porque tenemos memoria, queremos la verdad y exigimos justicia, pues hay crímenes que aún continúan impunes. Como todos los años de conmemoración de esta fecha oscura para nuestro país, participaremos de las movilizaciones que se realizarán en todo el ámbito de nuestro territorio. **Nos concentraremos en la puerta nuestro Sindicato, Sarmiento 341, el viernes 24 de marzo a las 13hs.**

Porque nunca más tengamos un 24 de marzo de 1976. Porque la Memoria, la Verdad y la Justicia siempre sean prioritarias para todos los que habitamos esta gran nación!!!

Buenos Aires, 23 de marzo de 2023

SECRETARIADO GENERAL NACIONAL DE LA ASOCIACIÓN BANCARIA

Sergio Palazzo
Secretario General

Carlos Irrera, Analía Lungo, Carlos Cisneros, Patricia Rinaldi, Pablo Regnier, Victoria Capocchetti, Walter Rey, Mariel Iglesias, Isabel Fernández, Gustavo Díaz, Enrique Ramírez, Cristian Stratico, Natalia Roino, José Giorgetti, Juan Pallo, Matías Layús, Gabriel Dipierri, Carlos Ferrari, Rosa Sorsaburu, Claudia Ormachea, Francisco Muratore, Claudio Bustelo.

www.labancaria.org | bancarios@bancaria.org.ar